

ARMUTSKONGRESS - ZEIT ZU(M) HANDELN

06. Juni 2016



Deutschland ist eines der reichsten Länder dieser Erde und doch leben Millionen Menschen in Armut oder sind unmittelbar von Armut bedroht. Ein Phänomen, das in diesem Land gerne geleugnet oder klein geredet wird. Es wird Zeit, dass wir etwas dagegen tun!

Es wird Zeit, soziale Ungleichheit und Ausgrenzung zu bekämpfen. Es wird Zeit, eine Gesellschaft zu schaffen, die niemanden zurücklässt. Es wird Zeit, dass wir einen sozialen Arbeitsmarkt etablieren und sozialen Wohnraum schaffen. Es wird Zeit, dass alle Kinder die Förderung bekommen, die sie verdienen. Es wird Zeit, dass wir etwas gegen die rasant steigende Altersarmut tun und die Teilhabe behinderter Menschen an unserer Gesellschaft sicherstellen. Es wird Zeit, dass wir die Armut in Deutschland bekämpfen.

Es ist ZEIT ZU(M) HANDELN! Am 7. und 8. Juli 2016 werden wir uns in Fachforen, Workshops und Diskussionen gemeinsam dem Thema Armut stellen. Wir wollen den Fragen nachgehen, was Armut in reichem Land bedeutet, wer die Betroffenen sind und – ganz besonders – was wir dagegen tun können.

Erfahren Sie mehr über die Veranstaltung, das Programm sowie die Anmeldung unter
www.armutskongress.de

Interessante Artikel rund um das Thema Armut und dessen Auswirkungen auf unsere gesellschaft sowie einzelne Personengruppen lesen Sie im Armutsblog unter
www.armutskongress.de/der-armutsblog

Der Armutskongress ist eine Veranstaltung des Paritätischen Gesamtverbandes.

© 2026 Paritätischer Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen